

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dengan menerapkan Metode Pembelajaran *Active Learning (Talking Stick)*. bertujuan untuk meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran nahwu. Dari hasil penelitian ini menunjukkan adanya peningkatan minat belajar siswa pada mata pelajaran nahwu setelah diterapkannya Metode *Active Learning (Talking Stick)*. Peningkatan minat belajar terlihat dari hasil angket minat belajar sebelum diterapkannya *Metode Active Learning (Talking Stick)* atau Pratindekan skor rata-rata minat belajar siswa hanya 68% dengan kategori (cukup) dan setelah di terapkannya metode *Active Learning (Talking Stick)* siklus 1 meningkat menjadi 70% dengan kategori (baik). Dan siklus II meningkat menjadi 74% dengan katagori baik.

Maka dapat disimpulkan bahwa penerapan metode active learning (*talking stick*) dapat meningkatkan minat belajar siswa di kelas VIIIc lafiyah Wustho Islamic Center Bin Baz Yogyakarta .

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat disampaikan berdasarkan hasil penelitian ini adalah berdasarkan pengalaman selama melaksanakan penelitian tindakan kelas pada pelajaran nahwu di kelas VIIIc Salafiyah Wustho Islamic Center Bin Baz Yogyakarta Yaitu:

1. Bagi lembaga salafiyah wustho islamic center bin baz

Diharapkan lebih meningkatkan pelatihan agar metode pembelajaran guru dapat bervariasi saat melakukan pengajaran.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun beberapa saran yang diperlukan dan diperhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti dengan penelitian yang sama yaitu:

- a. Peneliti selanjutnya di harapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan minat belajar, metode pembelajaran dan teori mata pelajaran nahwu. Agar penelitian selajutnya dapat lebih baik lagi dan lebih lengkap lagi.
- b. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri lebih awal dalam proses pengambilan dan pengumpulan data dan segala sesuatunya yang berhubungan dengan penelitian sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan baik.